
令和４年度 第２回推進員協議会 会議要旨 

 

日 時：令和４年６月２１日（火） 

場 所：矢吹町複合施設 KOKOTTO KOKOTTO ホール 

 

出席者：会 員１６名（２名欠席） 

    事務局１名 

 

１．開会 

 

２．会長あいさつ 

 

３．議 題 

 「経過報告（地域学校協働活動推進員）」 

 （推進員より） 

・町探検の引率を探していたが、間に合わなかった。 

・推進員として初めて自身で企画し、「花壇づくり」を行なった。また、

青少年健全育成協議会と連携して、地域・保護者・子どもたちの交流事

業を計画している。しかし、「職場体験」学区内の受け入れ先を探して

いるが、苦戦している。 

 （教職員より） 

 ・ボランティア研修会にて、お手伝いをいただけると申し出てくださっ

た方に、お願いをすることができ、協力してくださった。 

・小学校でも指導している指導者にスポーツ教室に協力していただき、

小学校にもつながる活動になった。 

・光南高校教諭に御協力していただき、「那須甲子少年自然の家」での

勤務経験を生かした幼児向けプログラムを考えてくださった。子どもた

ちにとってもしたしみやすい存在だった。 

・推進員の方自身が講師となって、大池公園を案内してくださった。資

料も準備していただき、ねらいどおりの授業になった。花の苗植え活動

では、学年のねらいに応じて、協力していただける地域の方を配置した。

町探検の引率では、人手不足に応じて急遽協力してくださり、とても感

謝している。 

 

 



「ボランティア研修会報告」 

 ・要望等意見なし、質問なし。 

 「地域学校協働本部だより」 

 （事務局、資料のとおり説明） 

 ・要望等意見なし、質問なし。 

 

「その他（自由意見・質問）」 

（推進員より） 

・子どもたちに大人の働く姿を見せて知ってもらう機会を作ってほしい。

企業訪問を積極的に計画に取り入れて欲しい。 

・学校によって、活動の量に偏りがあるのはどうなのか。町として。教

育委員会として共通の方針を考えて欲しい。 

・報告は推進員からより学校の先生がいいと思う。 

・教育委員会が作成した「学校応援企業ガイドブック」を参照し、事業

所へ連絡を取り合うことができた。工場見学が難しいのならば、出前講

座として依頼することができた。 

・区長だよりを発行してるが、ぜひ子どもたちの活動の様子を掲載した

い。昨年、矢吹中と光南高校の生徒が合同でゴミ拾いをしてくださり、

自治会にとっても、地域をきれいにしてくれることは嬉しい。 

・推進員という存在が事業所へ周知・浸透してないため、今まで教職員

がお願いしていたため、推進員として自己紹介をし、依頼をしても困惑

されてしまいます。もっと周知してほしい。 

・一括して職場体験の受け入れ先を探せるようにあるとありがたい。 

（教職員より） 

・他の学校でも連携活動計画には記載がないかもしれませんが、「２学年

生活科町探検」「６年生職場体験」など、各学年様々な場面において企業

との関わりはたくさんあると思う。 

・今年度も矢吹中と光南高校で地域のゴミ拾いを計画している。 

・「２学年職場体験」の受け入れ先を探すのが困っています。「学校応援

企業ガイドブック」でピックアップすることができ助かっているが、載っ

ていない事業所を探しているものが多い。生徒の希望する進路を考える

と、保育士が多く、コロナの影響もあり、難しい状況。幼稚園の御協力も

欲しい。 

・職場体験の時期が、幼稚園運動会の時期と重なっているので難しいのだ

と思いますが、持ち帰り検討する。（幼稚園一同） 

・受け入れに困っているならば、会田病院はお声かけてみてはどうか。 



 

（会長より） 

・学校や幼稚園では「あれもこれも」と新しいものを取り入れるとなると、

かえって大変になる恐れがある。この組織も立ち上がったばかりで、組織

として徐々に形づくっている状況。今は、園・学校ごとにやってみたいこ

とをチョイスして、チャレンジしていく中で、自分たちに合った良い形を

模索するのが一番かと考える。 

・この推進協議会はそれぞれの活動や知っているつながりを共有する場。

個々の園・学校が地域の独自性を生かしながら活動を行ない、他の園・学

校でやっている活動や協力者などの話を参考にして、自分の園・学校でも

新しいアイディアを取り入れていきながら進めていくのはどうか。 

 

４．その他 

 次回の会議の日程について、推進員活動日誌について事務連絡 

 

５．閉会 

以上 


